

I N F O R M A T I O N

Neue stellvertretende Leiterin Finanzen



Debora Schäfli übernimmt die stellvertretende Leitung der Abteilung Finanzen ab 1. Mai 2025

Im kommenden Frühling wird Frau Debora Schäfli die im Rahmen der Verwaltungsreorganisation neu geschaffene Stelle als stellvertretende Abteilungsleiterin Finanzen übernehmen.

Debora Schäfli ist 34 Jahre alt und lebt in Frauenfeld. Sie hat eine kaufmännische Ausbildung, ist eine ausgewiesene Fachfrau im Finanz- und Rechnungswesen und bringt Berufserfahrung aus leitenden Positionen im Finanzbereich von politischen Gemeinden mit. Von 2012 bis 2019 hat sie bereits in der Frauenfelder Schulverwaltung in der Abteilung Finanzen gearbeitet und ist mit den Arbeiten und Prozessen einer Schulgemeinde bestens vertraut.

Die Primarschulbehörde ist überzeugt, mit Debora Schäfli eine geeignete Person für die stellvertretende Abteilungsleitung Finanzen gefunden zu haben und freut sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Primarschulgemeinde Frauenfeld

Frauenfeld, im Dezember 2024